



体育大会に向けて頑張っています

今月の25日(水)、28日(土)に行われる体育大会の準備が、体育委員・実行委員を中心に進められています。学級旗実行委員は、各学級の級訓をイメージしたデザインの学級旗づくりを



着々と進めています。2年目とあっ

て、協力して手際よく作業する姿に頼もしさを感じます。連合応援実行委員は、学年を越えた縦割り活動で、一体感のある応援を考えています。本格的な活動は中間テストが終わってからとなります。ぜひ当日は、お子様の活躍する姿をご覧ください。

職場体験学習に向けて準備を進めています

今週の月曜日に職場体験学習の体験先の事業所が発表され、職場体験学習への意識が高まっています。来週は事前訪問に向けて行き方を調べていきます。また、水曜日には講師として「洋服の青山」の方をお招きし、「マナー講座」を実施しました。実際に新人研修で使われている映像を用いながら、姿勢や言葉遣いについて学びました。「第一印象は7秒で決まる」との言葉を教えていただき、挨拶や身だしなみの大切さを再確認した様子でした。生徒は新たな視点や考え方に出会い、大変貴重な時間となりました。今回の講話での内容は、普段の学校生活の中で実践していきたいものばかりでした。学校生活でも意識を高め、体験先や社会に出てから今回の学びを生かせるよう指導してまいります。



来週の予定

	1時間目	2時間目	3時間目	4時間目	5時間目	6時間目	下校完了
9日 (月)	月1	月2	月3	月4	月5		委員会なし14:30
	集会 委員会						委員会あり15:00
10日 (火)	火1	火2	火3	火4	火5	火6	15:45
11日 (水)	水1	水2	水3	水4	水5	水6	15:45
12日 (木)	国語	数学	社会				13:10
	中間テスト1日目						
13日 (金)	理科	英語	不審者訓練				13:10
	中間テスト2日目			生徒議会			